

ヨシタカの

お別れ会に向けて①

AMIで3年間勤務してくれた室指導員(ヨシタカ)が6月いっぱいでお別れすることになったため…中野指導員から10日(月)の帰りの会にて第一メンバーに伝えることに…。

帰りの会の時間『実は6月いっぱいまで3年間AMIで頑張ってくれたヨシタカが辞めることになったんよ…』と伝えると『ええく?』『マジで…?』で驚いた様子のメンバーたち。

その後、きちんとした事情を伝えると『あくそうゆうことなんだ!』と理解してくれる姿があり『7月からヨシタカが新しい道で頑張ってるよ!』という気持ちを込めて『メッセージカード』を作成することに…!

各メンバー、それぞれヨシタカへの思い出を振り返りながら…カードを作成していきます。『これからもがんばってね!』と田村みおちゃん(2年)、『毎日、遊んでくれてありがとう!』と中島しゅんた君(3年)。

お別れ会については28日(金)に開催を予定しているので…最後までヨシタカへの思い出を作っておきましょう。

※お別れ会の様子につきましては今後のほっとニュースにて紹介させていただきます!

連絡帳の提出について

意識の変化

最近、第一メンバーの『連絡帳』の提出率を見て、連絡帳の重要性についての意識が以前よりも確実に上がってきていると感じている指導員。

先日、指導員が1階にて1く3年生の連絡帳を確認していると『出すの忘れてた…!』と伝えてくれたのは竹中みあちゃん(2年)。

宿題に取り組むために2階上がったものの…途中で連絡帳を出していないことを思い出し、きちんと提出する姿がありました。

また、忘れないように…と強く意識してくれているのは池本のどかちゃん(3年)。AMIに登所する際にすでに手に持っており『ちゃんと持ってきたよ!』と真っ先に提出してくれる姿が印象的です。

高学年メンバーも1年生の頃から続けているルールをきちんと継続し、守ることができている姿には頼もしさを感じます。

ときに、忘れてしまうメンバーも見かけますが…忘れた際には『今日、連絡帳忘れました!』、『明日はちゃんと持ってきてます!』と自ら指導員へ伝え、約束することができている状況です。

これからも『忘れゼロ!』を目指して頑張っておきましょう!

「私…ルールわかるよ!」

ほのかちゃんの声かけで

12日(水)の出来事。この日『このカードゲームやりたいけどルールわからん…』と困っていたのは長瀬ももちゃん(1年)。

すると、その声を聞いたのが『私…ルールわかるよ!』と声をかけてくれたのは小田ほのかちゃん(3年)。

その後、ほのかちゃんから教えてもらったことで『くだものだんめんカード』のルールを理解した様子のももちゃん。

『ルール、分かった! ありがとう!』とお礼を伝え、ゲームを楽しむことができていました!

●●●●●●●●●●

「イベントついでにようー!」

帰りの会後、ぱるノートの記入もほとんどのメンバーが終わり、室内ドッジをするために机を片付けていた男子メンバーたち。

そのとき、1人で机を運ぼうとしているのに気づいて、一緒に机を支えるのは河野ひでひと君(4年)。

その後、全ての机を片付け終わると『ドッジしてもいいよー!』と全体に声をかけてくれる姿がありました。

周りを見て行動する姿に頼もしく感じた指導員でした!

メッセージカードづくり!



お別れ会は28日(金)の帰りの会に行います。
たくさんの参加をお待ちしております!

資質向上研修(初任者)



17日(土)島根県で開催された「島根県放課後児童支援員等資質向上研修(初任者)」の研修講師を中野センター長が務めました。
勤続年数1~5年目の方を対象に「放課後児童支援員として必ず守るべきこと」を目的に研修を行いました。

ぱるノート紹介

きょうのおやつはハッピーターンとポッキーとチーズキャンデーです。おいしかったです。

1年 高取 まひろ

⇒いつも「おいしい!」と伝えてくれてありがとう!♡

今日はひでとキャッチボールをした。それでボールがこないから前に出た。あったりキャッチしたりした。それでいくまが帰っていった。またさいかいた。そしたらまたあったり、とったりのくりかえし。めっちゃたのしかった。

4年 ハケ代 たくみ

⇒4年生メンバーも少しずつ室内ドッジに参戦しています!

今日は、しつないであみと5年生のゆずなでネイルゴッコをしました。めっちゃおもしろかったです。ゆずなと私がてんいんであみが客でした。また、したいです。

6年 矢山 じゅり

⇒「ネイルごっこ」とは…さすが高学年メンバー。少し高度なごっこ遊びを展開しているようです!

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

お知らせ

- 学校行事・習い事等でA.M.I学童保育センターの駐車場を利用する場合は事前に指導員までお声かけのほどお願い致します。駐車場での事故・トラブルが起きた場合、一切の責任を負いかねますのでご了承ください。(※駐車場の使用について何かありましたら、各ホームのスタッフにまでご連絡ください。)
- 宿題の場面で苦戦しているお子さんが増えてきている状況です。宿題のことで気になることがありましたら、指導員までお知らせください。